EL ECOSISTEMA BIOTECNOLÓGICO GALLEGO ACUDE A CAROLINA DEL NORTE EN MISIÓN COMERCIAL PARA EXPLORAR VÍAS DE NEGOCIO Y SITUAR A GALICIA COMO BIORREGIÓN DE REFERENCIA

El ecosistema biotech de Galicia participa del 9 al 13 de septiembre en una misión comercial a Estados Unidos, concretamente al estado de Carolina del Norte, uno de los de mayor dinamismo en el terreno de las ciencias de la vida. El sector biotecnológico gallego suscribirá acuerdos de colaboración, abrirá vías de negocio y presentará a Galicia como biorregión de referencia internacional.



En la misión comercial empresarial, liderada por Cluster Tecnolóxico Empresarial das Ciencias da Vida (Bioga), participan las compañías gallegas AMSbiopharma, que forma parte del grupo AMSlab, AFFINImeter y KeyBiological. También contará con la presencia de la Xunta, a través de la Axencia Galega de Innovación (GAIN), con el Cluster Saúde de Galicia (CSG), Galaria, Empresa Pública de Servicios Sanitarios, con la Fundación Instituto Investigación Sanitaria de Santiago de Compostela (FIDIS) y con el Centro Interdisciplinar de Química e Bioloxía (CICA).

La misión se enmarca en el Plan de Internacionalización de Bioga, alineado con la Estrategia de Consolidación de la Biotecnología 2021-2025 impulsada por la Axencia Galega de Innovación y cuenta con el respaldo del Instituto Galego de Promoción Económica (Igape) a través de los programas Galicia Exporta Organismos Intermedios y el Plan Foexga, que a su vez tiene el apoyo

de la Cámara de Comercio de Santiago de Compostela.

El presidente de Bioga, José Vilariño, recuerda que esta acción servirá para "establecer relaciones con entidades biotecnológicas de Estados Unidos, proceder a la firma de acuerdos de colaboración y explorar y abrir vías de negocio". Además, según destaca José Vilariño, "esta iniciativa también servirá para presentar y posicionar a Galicia como una biorregión de referencia internacional en el ámbito de las ciencias de la vida".

Durante las visitas se presentarán proyectos estratégicos que Bioga lidera, como IberoBio, que tiene como meta la consolidación, el posicionamiento e internacionalización del sector ibérico transfronterizo; y como EDIH DATAlife, en el que Bioga desempeña un papel destacado y que se centra en la digitalización de sectores estratégico para Galicia, como el biotech.

El estado de Carolina del Norte figura entre los tres mejores estados para hacer negocio en Estados Unidos. Su sector biotecnológico está entre los más consolidados del mundo. Cuenta con tres universidades de referencia y con el Research Triangle Park, el parque de investigación más grande de Estados Unidos, especializado, entre otras áreas, en producción de moléculas biológicas, investigación clínica, productos farmacéuticos e innovación agroalimentaria. Empresas como Grifols, Novozymes, Biogen, IQVIA, LabCorp y BASF Plant Sciences tienen su base y operan en Carolina del Norte.

La biotecnología en Galicia representa el 2 por ciento del PIB de la comunidad autónoma, su facturación suma 1.500 millones de euros y el gasto anual en I+D alcanza los 127 millones de euros. Es un sector estratégico para la economía de Galicia y ya es un referente en el ámbito del panorama biotecnológico nacional. Figura entre las comunidades autónomas más bioemprendedoras..